
Interpellation au sujet du contexte Covid-19 pour le conseil communal du    
                                         jeudi 30 avril 2020

Plusieurs questions me viennent à l’esprit au sujet de cette période inédite :

La commune dispose d’un bus santé, je voudrais savoir s’il a été utilisé 
dans le cadre du confinement ? 
Peut-être aurait-il été utile de le faire circuler dans tous les quartiers pour 
faire un travail d’information au sujet du Covid-19 ou distribuer des 
masques au public le plus à risque ? 

Je me demande si ce bus ne sert pas finalement qu’à faire des tests de 
diabète le jour du Marché annuel. J’aimerais que vous me disiez combien 
de fois par an il sort et pour quelles missions.

Je trouve que cette période de pandémie serait l’occasion de justifier 
l’existence et l’utilité de ce bus.

D’avance merci de répondre à toutes ces interrogations

Halina Benmrah
Conseillère communale
Groupe MR




